

Aparece el cadáver de una mujer en las aguas de la costa de Piriápolis

Policiales



Publicada el: 30/10/24	Visitas: 93
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 75	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/aparece-el-cadaver-de-una-mujer-en-las-aguas-de-la-costa-de-piriapolis_6781.php



Policiales

Aparece el cadáver de una mujer en las aguas de la costa de Piriápolis

Hallan el cuerpo sin vida de una mujer en las tranquilas aguas de la costa de Piriápolis.

Tragedia en Piriápolis: Encuentran cuerpo de mujer desaparecida

Este martes, bañistas que se encontraban en la playa de Piriápolis, específicamente en la zona de Rambla de los Argentinos entre Sanaia y Trápani, avistaron un cuerpo flotando en el agua.

Inmediatamente, dieron aviso a las autoridades.

Según informó el semanario La Prensa, el cuerpo encontrado correspondería a Gimena Donate, una mujer de 37 años que había sido reportada como desaparecida desde el sábado 26 de octubre, cuando se ausentó de su domicilio en Pan de Azúcar. Fuentes vinculadas al caso confirmaron que familiares de la víctima reconocieron el cuerpo y comprobaron su identidad.

Las primeras indagaciones apuntan a que se trataría de un caso de suicidio.

Se ha dado a conocer que la mujer padecía depresión y había tenido varios intentos previos de autoeliminación.

El hecho conmueve a la comunidad y reitera la importancia de abordar la salud mental con seriedad y apoyo.

Fuente y foto: Semanario La Prensa

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes



Aparece el cadáver de una mujer en las aguas de la costa de piriapolis

Tags

encontraban, tranquilas, avistaron, encuentran, encontrado, flotando, semanario, desaparecida, inmediatamente, autoridades, argentinos, tragedia

Noticias relacionadas

4.8 * *Un nuevo capítulo del Festival Internacional Piriápolis de Película: un fin de semana para disfrutar del séptimo arte en la costa uruguaya*

4.8 * *Tragedia en Piriápolis: una madre y sus dos hijos pierden la vida por intoxicación tras una fuga de gas en su hogar*

3.9 * *Hallaron a Ángela, la adolescente de 18 años que había desaparecido desde el viernes*

4.7 * *Hallan el cuerpo de la última persona que faltaba por identificar tras el naufragio de un superyate en Sicilia*

4.9 * *Desenlace inesperado en Piriápolis: la fiscalía ordena la liberación del esposo y padre de las víctimas*

4.8 * *Intensa búsqueda de mujer desaparecida en Pan de Azúcar: ¿qué ha sucedido?*

4.9 * *Impresionante casa en el Cerro San Antonio con espectacular vista a la bahía de Piriápolis fue adjudicada en una subasta por 290 mil dólares*

4.7 * *Controversia tras el comentario de Yamandú Orsi en Buenos Aires: afirmó que "los uruguayos somos argentinos sin intensidad"*

4.5 * *Urgente intervención de bomberos y policía en el Liceo de Piriápolis por alerta de un posible químico peligroso*

3.6 * *Hallaron a Ángela Acuña, la joven de 18 años que había desaparecido desde el pasado viernes*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024